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на финансирование гуманитарного проекта 
учреждения «Кировский районный центр социального обслуживания населения» 
	1.
	Наименование проекта
	«Забота»


	2.
	Наименование организации
	учреждение «Кировский районный центр социального обслуживания населения» 


	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, 
е-mail
	Могилевская область, г. Кировск, ул. Кирова, д.63, 80223779533, kirovsk.c@mintrud.by

	4.
	Информация об организации
	В 2000 году создано учреждение «Кировский районный центр социального обслуживания населения» для улучшения работы с населением по месту жительства.               
Основные направления деятельности организации:
-выявление и дифференцированный (по категориям) учет граждан, находящихся в трудной жизненной ситуации, определение необходимых им форм социального обслуживания, видов социальных услуг  др. 
В учреждении работает 98 работников (штатная численность 100,5 чел.), в том числе руководители структурных подразделений 9 человек, специалистов 23, рабочих 15, другие служащие 51

	5.
	Руководитель организации
	Ситцева Алеся Михайловна, директор 8022377302

	6.
	Менеджер проекта
	Матюшонок Наталья Валентиновна, заведующий отделением социальной помощи на дому, 80223778214; +375296195748, kirovsk.c@mintrud.by

	7.
	Требуемая сумма
	1000$

	8.
	Софинансирование
	0$

	 9.
	Срок проекта
	2 года

	10
	Цель проекта
	[image: Стайки: от забвения к наследию – история жизни и борьбы |]Улучшение качества жизни уязвимых категорий граждан района.

	11
	Задачи проекта
	1.Проведение мониторинга по выявлению потребности населения в оказании социальных услуг.
2. Создание группы на мобильной основе для оказания социальных услуг.
3. Оказание социальных услуг по потребности граждан.
Оказание помощи большему числу нуждающимся нетрудоспособным гражданам, в наведение порядка на земле.

	12
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	1. Создание во взаимодействии с районными органами власти, отделом по образованию, спорту и туризму райисполкома, учреждением здравоохранения «Кировская ЦРБ» волонтерской группы по оказанию консультационной, информационной,  медицинской и правовой помощи (проведение выездных круглых столов с целью оказания помощи жителям. 
2. Приобретение газонокосилки.
3. Организация оказания социальных услуг,  в том числе по косьбе травы придомовых территорий (для  граждан, проживающих в жилых домах усадебного типа).

	13
	Обоснование
проекта
	
[image: Коммунальщикам Подмосковья рекомендуют соблюдать временные ограничения при  покосе травы]Пожилые граждане и инвалиды являются одной из незащищенных категорий. Они испытывают трудности в силу своего возраста, небольших доходов и определенных затрат на лекарства и продукты питания. Кировский район является аграрным. Большая часть населения проживает в частном секторе и имеет придомовые территории. Решением районного исполнительного комитета разработан перечень платных разовых социально-бытовых услуг, оказываемых центром. Наиболее востребованные: косьба травы газонокосилкой. Услуга оказывается по социально низким ценам. В центре имеется мотокоса, которая эксплуатируется более 5 лет. Ежегодно количество заявок на услугу по косьбе травы на приусадебных участках увеличивается. Техническое состояние косы не позволяет выполнить все услуги нуждающихся граждан. Не всегда имеется возможность удовлетворить заявки граждан, проживающих в отдаленных населенных пунктах. Реализация проекта существенно облегчит жизнь пожилых людей и инвалидов в решении проблем при обкосе приусадебных участков и наведении порядка на  придомовой территории.

	14.
	Деятельность после окончания проекта
	После окончания проекта  деятельность по улучшению качества пожилым гражданам и инвалидам будет продолжена исходя из потребности в услуге данной категории.

	15
	Бюджет проекта
	1000$ 
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to finance a humanitarian project
institutions "Kirovsky district center of social services for the population"
	1.
	Project name
	"Care"


	2.
	Organisation name

	Institution "Kirovsky District Center for Social Services of the Population"

	3.
	Physical and legal address of the organization, telephone, fax, e-mail
	Mogilev region, Kirovsk, Kirov st., 63, 80223779533, kirovsk.c@mintrud.by

	4.
	Information about the organization
	In 2000, the institution "Kirovsky District Center for Social Services of the Population" was created to improve work with the population at the place of residence.
The main activities of the organization:
- identification and differentiated (by categories) accounting of citizens in difficult life situations, determination of the forms of social services they need, types of social services, etc.
The institution employs 98 employees (staff 100.5 people), including heads of structural divisions 9 people, specialists 23, workers 15, other employees 51

	5.
	Head of organization
	Sittseva Alesya Mikhailovna, director 
8022377302

	6.
	Project manager
	Matyushonok Natalya Valentinovna, head of the department of social assistance at home, 80223778214; +375296195748, kirovsk.c@mintrud.by

	7.
	Amount required
	 1000$

	8.
	Joint financing
	0$

	 9.
	Project term
	2 ujlf

	10
	Project objective
	[image: Стайки: от забвения к наследию – история жизни и борьбы |]Improving the quality of life of vulnerable categories of citizens of the region.

	11
	Project tasks
	1. Monitoring to identify the needs of the population in the provision of social services.
2. Establishing a mobile-based group to provide social services.
3. Provision of social services for the needs of citizens.
Helping more disabled citizens in need to restore order on the ground.

	12
	Detailed description of the project activities in accordance with the assigned tasks
	1. The creation, in cooperation with the district authorities, the department for education, sports and tourism of the district executive committee, the Kirovskaya CRH health care institution, of a volunteer group for the provision of consulting, information, medical and legal assistance (holding visiting round tables to assist residents.
2. Acquisition of lawnmower.
3. Organization of the provision of social services, including mowing grass of adjoining territories (for citizens living in residential buildings of the manor type).

	13
	Justification
project
	[bookmark: _GoBack][image: Коммунальщикам Подмосковья рекомендуют соблюдать временные ограничения при  покосе травы]Older citizens and persons with disabilities are one of the most vulnerable categories. They experience difficulties due to their age, small incomes and certain costs for medicines and foodstuffs. Kirovskiy district is agrarian. The majority of the population lives in the private sector and has homestead territories. By the decision of the district executive committee, a list of paid one-time social and household services provided by the centre was developed. The most popular ones are: cutting grass with a lawnmower. The centre has a brushcutter, which has been used for more than 5 years. Every year the number of requests for the service of grass cutting on household plots increases. The technical condition of the scythe does not allow to fulfil all the services of citizens in need. It is not always possible to fulfil the requests of citizens living in remote settlements. The implementation of the project will significantly facilitate the life of the elderly and disabled people in solving problems in mowing their homestead plots and putting the neighbourhood in order.

	14.
	Post-project activities
	After the end of the project, quality improvement activities for senior citizens and people with disabilities will continue based on the need for this category of service.

	15
	project budget
	1000$ 
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